

MANIFIESTO 9 DE MAYO – CIUDAD REAL CON PALESTINA

-Desde Ciudad Real con Palestina convocamos esta concentración de urgencia a raíz de la última ofensiva israelí en el sur de Gaza iniciada el pasado martes. El ente sionista ha iniciado un **ataque terrestre sobre Rafah**, la única “supuesta zona segura” donde empujaron a más de un millón de refugiadas desde el comienzo de los ataques el pasado 7 de octubre. El objetivo de estos ataques es ocupar Rafah y destruir el paso fronterizo hacia Egipto, que actualmente es la única salida de la Franja de Gaza y la única entrada de ayuda humanitaria. Lo que deja totalmente **atrapadas** a cientos de miles de personas desplazadas en el sur de Gaza y las condena a la masacre.

- La **ocupación terrorista de Israel** es una ocupación que lleva masacrando al pueblo palestino durante **76 años** y desde entonces los palestinos han sido echados y expropiados de sus casas y sus tierras, por no hablar de que llevan 7 meses enfrentándose a un genocidio. Esta nueva agresión claramente va destinada a **entorpecer** los esfuerzos de mediación internacional y la negociación del alto al fuego aceptados por las diferentes organizaciones de fuerzas populares palestinas. Estas negociaciones incluyen el alto al fuego de manera inmediata y un intercambio de prisioneros entre otras cuestiones. **La negativa** a aceptar estas condiciones por parte del ente sionista junto con la exacerbación de las masacres en Palestina nos trasmite un claro mensaje desde Israel: hay una falta total de deseo de detener el genocidio y la limpieza étnica perpetuada hacia el pueblo palestino por parte de los colonos.

-Desde Ciudad Real con Palestina **respondemos al llamamiento del pueblo palestino** a unirnos a la movilización internacional por el cese inmediato del genocidio y la liberación total del pueblo palestino. Instamos a la movilización popular internacional para frenar el terrorismo de la ocupación sionista mediante concentraciones en plazas, ciudades y universidades, impidiendo el suministro de material al ente sionista, y responsabilizándolo por sus crímenes en los tribunales internacionales.

-Hacemos un llamamiento al pueblo manchego a **informarse, a practicar el boicot y la acción directa** sobre todas aquellas empresas vinculadas al ente criminal sionista ya que estas empresas son cómplices de un régimen genocida. Es fundamental que nos pronunciemos públicamente en contra de las masacres y que defendamos el derecho a resistir del pueblo palestino en su camino hacia la liberación.

-Ante esta nueva agresión al pueblo palestino **no podemos permanecer en silencio**, la denuncia del genocidio en Palestina debe ser internacional, unitaria y contundente. Reclamamos la disolución de la entidad sionista y reconocemos el derecho del pueblo palestino a regresar a su tierra. Es urgente poner fin a la ocupación israelí, la situación en Rafah hoy es insostenible, donde permanecen millones de personas **atrapadas** en riesgo.

-Denunciamos la complicidad de occidente, incluyendo EE. UU., Europa y el estado español, en el genocidio mediante su apoyo político y financiero. Condenamos su indiferencia ante la masacre y demandamos acciones directas al gobierno de España como el cese de relaciones diplomáticas con Israel, la ayuda militar, al comercio de productos y servicios procedentes de los colonos israelíes. Mientras asistimos a **la mayor masacre humanitaria de nuestra época** vemos como el Consejo de ministros español continúa haciendo caso omiso a estas demandas y ha rechazado de nuevo el reconocimiento de un único Estado palestino.

-Además, nos solidarizamos y apoyamos las protestas de las compañeras acampadas de las universidades de todo el mundo y condenamos la represión que han sufrido en sitios como EE. UU., Países Bajos o Francia. **Animamos al movimiento estudiantil** a sumarse a las protestas globales y a presionar para parar el genocidio en Palestina. También queremos denunciar a ciertas entidades como el banco Santander o INDRA que mantienen relaciones financieras millonarias con Israel y que están estrechamente vinculadas con la UCLM.

-Es nuestro deber alzar la voz en contra de la barbarie, señalar a los cómplices que sostienen el genocidio colaborando con el régimen sionista. Está en nuestra mano ejercer todo tipo de presiones para detener el genocidio hacia el pueblo palestino. Cada día vemos en los medios como miles de niñas y niños, personas inocentes son víctimas de los bombardeos de Israel, **NO PODEMOS PERMANECER INDIFERENTES, PAREMOS EL GENOCIDIO EN PALESTINA, NO** al blanqueamiento del apartheid israelí.

¡Estamos juntas en esto, hasta la liberación de todos los pueblos oprimidos!

DESDE EL RÍO HASTA EL MAR, PALESTINA SERÁ LIBRE